

ENCORE CINQ JOURS DE LUTTE...

Majorité absolue très largement dépassée dans la commune de La Seyne où les habitants ont apprécié la gestion des élus communistes.

Majorité absolue dans le canton de La Seyne avec Six-Fours et Saint-Mandrier.

En tête du scrutin de ballottage.

Nous avons des raisons d'être satisfaits et d'être confiants pour dimanche prochain.

Que chacun soit à l'ouvrage, partout, dans l'ensemble de la circonscription.

La réaction peut et doit être battue au scrutin de ballottage.

Electeurs du P.S.U. et de la S.F.I.O., vous allez nous aider, c'est sûr, dans cette tâche importante.

LAIQUES, il ne vous reste plus qu'un candidat pour le second tour.

Quant aux électeurs de M. Vitel, et notamment ces nombreux rapatriés, qui ont voté contre de Gaulle par deux fois, ils ne peuvent pas se déjuger en soutenant le candidat gaulliste, le candidat du pouvoir personnel, l'U.N.R. Bayle.

Ainsi peuvent et doivent se réaliser les conditions de la victoire de dimanche, celle de l'union des ouvriers et des paysans, des républicains et des démocrates, des gens honnêtes et des gens sensés.

Il nous reste 5 jours seulement. C'est peu et c'est beaucoup.

C'est beaucoup si les 18.078 électeurs et électrices de dimanche dernier emploient chacun de ces 5 jours à discuter, à argumenter, à convaincre, à entraîner.

N'est-ce pas que vous le ferez ? De St-Cyr à St-Mandrier, de St-Roch à Six-Fours, de Claret à Ste-Anne d'Evenos, de l'Escaillon au Beausset, de l'arsenal aux F.C.M., de la Pyrotechnie à la Coudourière.

5 jours de lutte calme, lucide, enthousiaste.

Pour écarter le représentant du pouvoir personnel. Pour balayer les manœuvres immorales.

L'ESTANCAIRE.